

Großer Kunstpreis des Landes Salzburg

Peter Brauneis

Gunda Gruber

Thomas Hörl

Ursula Hübner

Emma Kersten-Weymayr

Sigrid Kurz

Michael Mauracher

Sina Moser

Markus Proschek

Ashley Hans Scheirl

Gerold Tusch

Einladung
zum Besuch
der Ausstellung

großer Kunstpreis des Landes Salzburg 2022

mit Arbeiten der nominierten Künstler/innen:

Peter Brauneis, Gunda Gruber, Thomas Hörl, Ursula Hübner, Emma Kersten-Weymayr,
Sigrid Kurz, Michael Mauracher, Sina Moser, Markus Proschek, Ashley Hans Scheirl,
Gerold Tusch

Ausstellungsdauer:

14. 1. - 5. 3. 2022

Der große Kunstpreis, mit € 15.000,- dotiert, ist der höchste Preis im Bereich bildende Kunst des Landes Salzburg. Er wird im 4-jahres-Rhythmus (abwechselnd mit Literatur, Musik und darstellender Kunst) vergeben. Damit soll ein bildender Künstler/eine bildende Künstlerin mit Verdiensten und Präsenz in Salzburg für ein konsequentes und kontinuierliches künstlerisches Schaffen ausgezeichnet werden.

In der Ausstellung zeigen die für den Preis nominierten Künstlerinnen und Künstler ihre Arbeiten.



Eine Einrichtung von



Di-Fr 14-18, Sa 10-13 Uhr
und nach Voranmeldung
traklhaus@salzburg.gv.at
facebook.com/traklhaus

Waagplatz 1a
A-5020 Salzburg
+43 662 8042 2149
www.traklhaus.at

**KUNST
IM
TRAKLHAUS**